



Piden que en lugar de extinguir organismos autónomos como la CNDH, se les fortalezca

Sin conocer aún los detalles de las iniciativas de reformas que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador, la diputada del PRI, Hortensia Noroña Quezada, expresó su rechazo a la desaparición de organismos públicos autónomos, como la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), al considerar que en todo caso lo que debe hacerse es fortalecerla, al igual que las comisiones estatales en la materia.

<https://www.cronicajalisco.com/notaspiden-que-en-lugar-de-extinguir-organismos-autonomos-como-la-cndh-se-les-fortalezca-125313-2024>